

La Vanguardia, 16/12/22

Pablo López, Ara Malikian y David Bisbal, entre los confirmados del Summerfest Cerdanya

La cita tendrá lugar entre el 17 y el 25 de agosto en el Camí de Sant Marc de Puigcerdà



Pablo López durante uno de sus conciertos

Pese a que todavía quedan unos meses para el verano, el Summerfest Cerdanya ya calienta motores. El festival, que lleva ya unos días en redes creando expectación, ha anunciado este viernes los primeros nombres de su cartel de su segunda edición, que se celebrará entre el 17 y el 25 de agosto en el Camí de Sant Marc de Puigcerdà.

Los primeros en actuar en la fiesta pirenaica, serán God Save the Queen, la banda tributo a Freddie Mercury y su banda más popular del planeta. Subidos a las tablas desde 1998, esta banda argentina ya ha sido reconocida como el mejor homenaje internacional al mítico grupo británico. Este año, llevarán a la Cerdanya un espectáculo a lo grande para celebrar los 50 años de la banda madre.

Tampoco faltará a la cita David Bisbal, que el 18 de agosto celebrará con sus fans sus veinte años sobre las tablas. Para ello, no faltarán ni sus grandes éxitos ni su energía positiva, dispuesto como siempre a levantar al público de sus asientos. Un día más tarde aterrizará sobre el escenario Ara Malikian, quien tras el éxito de la gira 15, presentará una propuesta al público que el

mismo define como “un encuentro con el niño que no pude ser y que habría soñado ser”.

Al violinista se le sumará ese mismo fin de semana Miki Nuñez, el 20 de agosto, que pese a su reciente carrera tras salir de la academia de Operación Triunfo, no ha dejado de cosechar éxitos. Tras el éxito de Tour Iceberg, el catalán estrenará el verano que viene nueva gira que aprovechará para presentar su nuevo disco, que se espera a mediados de 2023.

Las entradas se pondrán a la venta el próximo lunes 19 de diciembre a partir de las 10 horas

Tampoco faltará la presencia de Rosario (21 de agosto), quien también presentará a su público su último trabajo discográfico, Te lo digo to y no te digo na; y dels Amics de les Arts, el día 22, que vuelven a los escenarios tras una temporada de silencio en la que han preparado nuevo disco.

Como cada año, también se contará con una propuesta familiar, que correrá a cargo de Dàmaris Gelabert el día 23. El artista celebrará 25 años de carrera con una gira de lujo acompañada por The Grow Up Singing Band.

Los últimos nombres confirmados son Taburete (24 de agosto) y Pablo López (25 de agosto). El grupo madrileño espera volver a hacer el sold out que hizo en la pasada edición y disfrutar con todos sus seguidores en la presentación de su nuevo trabajo, Matadero 5, que incluye colaboraciones con artistas de la talla de Jose Merce, Omar Montes y La Húngara. Por su parte, el cantante de Fuengirola, cuyo show será el 25 de agosto, será el encargado de cerrar la segunda edición del festival.

Las entradas se pondrán a la venta el próximo lunes 19 de diciembre a partir de las 10 horas en la web oficial del festival. Los organizadores han adelantado que las personas que adquieran las primeras 150 entradas de cada concierto tendrán acceso a precios exclusivos Early Ticket. Los suscriptores también podrán adquirirlas a través de [Entradas de Vanguardia](#) con un descuento del 10%.

La cita espera superar las cifras de su primera edición, que cerró con una asistencia de 18.013 personas y un gran éxito de ocupación, según informó el propio certamen organizado por Clipper's Live y El Badiu con el apoyo de CaixaBank.